

La UJI pide más frecuencias del TRAM y servicio metropolitano - El Mundo Castellón al Día - 27/01/2016

La UJI pide más frecuencias del TRAM y servicio metropolitano

Reclama al Consell que amplíe el servicio en época de exámenes y Salvador se compromete a buscar financiación para la Línea 2

C. P. CASTELLÓN

Implantar más frecuencias del TRAM en época de exámenes para mejorar el servicio de transporte público que se presta a los estudiantes universitarios fue otra de las demandas que trasladó ayer el

rector de la UJI a la consellera del área. María José Salvador recogió el guante reivindicativo y se comprometió a «revisar los horarios de conexión con la Universitat Jaume I», medida que tendrá que negociar con la empresa concesionaria del servicio.

La consellera de Vivienda y Obras Públicas también anunció que el Consell buscará vías de financiación alternativas a los Fondos Feder de la Unión Europea para ejecutar la línea metropolitana del TRAM. En este sentido, Salvador aprovechó para arremeter contra su predecesora en el cargo, la

popular Isabel Bonig, a quien culpó de haber perdido la ocasión de concurrir a las ayudas europeas que hubieran financiado el 50% del coste de esta línea por no presentar a tiempo el Plan de Movilidad Comarcal.

Para Climent, tan importante es «adaptar las frecuencias del TRAM a los horarios de la biblioteca», como demanda la UJI como activar la conexión por carretera del campus universitario con los municipios del área metropolitana de Castellón, proyecto que ahora el bipartito en el Consell quiere reactivar pero sin plataforma reservada.



Los universitarios son los principales usuarios del TRAM. E. TORRES